



Gegründet von Kaiserin Maria Theresia, ist die Militärakademie in Wiener Neustadt weltweit die älteste ihrer Art. Sie ist die Heimat aller Berufs- und Milizoffiziere des Österreichischen Bundesheers.

Mit dem Fachhochschul-Bachelorstudiengang Militärische Führung, dem Fachhochschul-Bachelorstudiengang Militärische informations- und kommunikationstechnologische Führung sowie einer großen Anzahl an Lehrgängen und Seminaren ist sie eine moderne und zukunftsorientierte Bildungseinrichtung.

Kooperationen rund um den Globus unterstreichen die Internationalität aber auch die Qualität der Ausbildung an der Theresianischen Militärakademie.